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今回で３回目となるＴＡＧ鬼ごっこ。

今年も元気いっぱいの子ども達がたくさん集まってくれました。

初めて会った子とチームになっても、初対面とは思えないほどすぐに打ち解けて、作戦を練っ

たり、遊んでいたりする様子や子ども達の順応性の高さに驚かされました。

負けたチームは何がいけなかったか、どうしたら勝てるか、と話し合いをしたり、タグをとられ

てしまった子に、「自分が守ってあげられなかった。ごめんね」と言っている姿に感動しました。

参加してくれたみなさん、たくさん応援してくれた保護者の皆様、ありがとうございました。

ＴＡＧ鬼ごっこ 実行委員長 川村 あゆみ

中部小学校体育館で、「あそぼう会」を行いました。

当日は80名ほどの小学生が遊びに来てくれました。

鎌ケ谷市レクリエーション協会の方による「こいのぼ

りトンネル」や、千葉大生が「ダブルダッチ」を教えてく

れたりと、盛りだくさんのあそぼう会でした。

最後は、恒例のリレーを行い、各チームで作戦を練

り、熱戦が繰り広げられました。

中部小学校区 前田 久代

西部小学校体育館にて、巨大すごろく＆昔

遊びを行いました。

寒い中、27名の参加があり、巨大すごろくを

はじめ、ベーゴマ、めんこ、ドミノなどで各々遊

びました。その後、鬼ごっこでは、みんなで体

を動かしました。最後に、おやつが景品のビン

ゴをしました。

特に巨大すごろくは、大きなサイコロを振った

り、子ども達がコマになってゴールをめざしたり

と、いつもと違うすごろくにとても盛り上がって

いました。

また来年も行いたいと思います。その時は、

今回来られなかった人も是非遊びにきてね！

西部小学校区 太田 規子



第19期青少年相談員は、平成31年３月末にて３年間の任期が終わります。
そこで今号ではこの３年間の活動を振り返り、皆さんとの思い出を語ってもらいました。

その中の一部を紹介させていただきます。

【編集後記】

『平成最後』の若い芽はいかがでしたでしょうか。青少年相談員一人ひとりが、この３年間を振り返る良い機会となり

ました。みなさんと、良い思い出が作れたようです。３年間ありがとうございました。次回からは第20期青少年相談員

がこの若い芽を作成することになりますが、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

広報実行委員会委員長 高畑 和幸

あそぼう会で一緒に遊んだ子が、何年かたって中学で

活躍する姿を偶然見かけるとうれしい気分になります。そ

の子が覚えていてくれて、ちょっとあいさつしてくれたりす

ることもたまにあって、ああ青少年相談員をやっていて良

かったと思います。

中部小学校区 北沢 彰

19期は２年間会長をやらせていただきました。

大変な事もありましたが、事業に沢山の子ども達

が来てくれて最後喜んで帰る姿を沢山見ました。

本当に嬉しかったです。多くの仲間達に助けても

らって最高の19期を過ごせました。ありがとうござ

いました。 北部小学校区 秦 隆二

みんな カレー

当日は－５℃の中、さらっさら

の雪をたっぷり満喫してきました☆

一面の雪原の上で『そりレース』や

『フラッグリレー』などで盛り上がり、

寒さを忘れて遊びつくしました！！
初富小学校区 齋藤 幸絵

オーバーナイトハイキングに班長で参加した事が良い

思い出です。子ども達と励まし合い完歩できた時の達成

感は最高でした。

鎌ケ谷小学校区 萩原 剛志

たくさんの子ども達の笑顔とふ

れあえて、青少年相談員の皆さ

んとも出会えて、とても楽しい３

年間でした。ありがとうございまし

た。

初富小学校区 齋藤 幸絵

みんなと一緒に遊べて、楽しかったです！

また、笑顔で会いましょう(^-^)

初富小学校区 後関 俊一

３年間たくさんのイベントに参加して笑顔をいただきま

した。これからもずっと笑っていたいな！ありがとう。

東部小学校区 藤原 裕

これまで何人の子ども達と出逢ったのだろう…。

一緒に過ごす時間はわずかである。

時が過ぎ、『ツルツルさん！あの時は楽しかっ

たね！』と声を掛けられることがあるが、そんな

出逢いが青少年相談員のモチベーションを上げ

てくれる。 南部小学校区 浅海 靖弘

２期６年の内、最後の約２年は、思うように動けずご迷

惑をお掛けしてしまいました。青少年相談員の方の子ど

も達に対する熱心な携わりを近くで見させていただき、自

分自身の子育てにも少なからず生かすことができたと

思っています。

自分の子ども達はこの６年で、すっかり大人に成長しま

した。これからは青少年相談員活動で学んだことを生か

し、身近な近所の子ども達にきめ細かい気配りや温かな

声かけを意識していけたらと思います。

鎌ケ谷小学校区 齋藤 優子

中部小で開催している「遊ぼう会」では、いつも

元気をもらっています。

中部小学校区 村川 剛啓

色々な行事に参加してくれたみんな、どうもあり

がとう！みんなの思い出作りに少しでも協力出来

たこと、うれしく思います。これからもたくさん参加

してね。

鎌ケ谷小学校区 萩原 有希

あっという間の３年間でした。

フワフワの雪の中で遊ぶ、キラキラした子ども達の笑顔

が忘れられません。オーバーナイトや学区事業の一つひ

とつが大切な思い出です。

初富小学校区 藤代 初江 北部・西部小学校区では、毎年ダンボールお泊

まり会を開催していますが、年々応募者が増えて

いることをうれしく思っていました。

青少年相談員の活動を通して、子ども達に何か

が届いていたら、うれしいです。

北部小学校区 石井 朗

３年間ありがとうございます。小学生だけではなく、高

校生、大学生など手伝っていただいて、いろんなコラボ

が多く刺激をいただきました。

道野辺小学校区 高瀬 大和

今年もやりました。

みんなでカレーを作ろう会

（ゲームでカレー食材を奪い取れ！）

毎年たくさんのお友達が参加してくれて、

今年もおいしく楽しい時間をみんなと過ごす

ことができました。また来年も一緒に

遊びましょうね(^-^)/
南部小学校区 友岡 亜紀子


